
Acta de la Junta de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 30 de septiembre de 2021

Expediente: JDN/2021/7
 

ASISTENTES

- Francesc Mezquita Patuel. 

Presidente.

- Domingo Giménez Renau.

AAVV Segón Molí

- José Luis Sierra Bellés. 

AAVV Primer Molí

- Asensio Magraner Sanchis. 

Vocal vecino grupo municipal Socialista

- Clemente Agost Maner. 

Vocal vecino Alcaldía

- Laura Rubert Avinent.

Vocal AMPA IES La Plana

- Lledó Navarro y Centelles

Vocal AAVV Penyeta Roja

MIEMBROS AUSENTES: (*) Excusan 
Asistencia

Pilar Escuder Mollón (*)

Vicente Manuel Vidal Safont (*)

Mónica Sanmiguel Martí (*)

Juan Luis Saura Vilar (*)

Marta Agut Andreu (*)

Francisco Cabañero Catalán (*)

HORA DE INICIO: 19’30.
HORA DE FIN: 20’00.
 
De  acuerdo  con  la  convocatoria,  la 
sesión se celebra Primer Molí
 
Presidencia:
Francesc Mezquita Patuel.
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

 
Reunidos en  la  fecha  señalada  en  el 
encabezamiento los/as miembros de la 
Junta,  se  procedió  al  examen  de  los 
siguientes asuntos.

Por el Presidente  Ilmo. señor Teniente de Alcalde,  Francesc Mezquita Patuel, comprobado el 
“quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior de la Junta del Distrito celebrada el día 1 
de julio de 2021.

No manifestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.  

2. Ruegos y preguntas.

2.1. Ruego del vocal AAVV Segón Molí:

- A la vista de la contestación de Infraestructuras, solicita que se abran alcorques y se ponga 
tierra para poder plantar árboles en la calle Carlos Fabra Andrés entre el Camino La Plana y  
Calderón de la Barca.
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- Reiteración sobre la reparación de las aceras del Camino La Plana, frente el IES La Plana, que  
las raices de los árboles han levantado y es peligroso.

- Denuncia la proliferación de ratas en la zona del Lledó 2: Calderón de la Barca, Camino La 
Plana, Prades Safont, José Mallén Tarancón…..

- Solicita en la zona verde de la calle Calderón de la Barca, la instalación de más papeleras. Es 
una zona muy transitada.

- A la vista de la plaga de mosquitos, en el ámbito de esta asociación, es más grave debido a la  
gran  cantidad  de  solares  sin  edificar.  Solicita  una  actuación  intensa  y  que  se  estudie  la 
posibilidad de actuar  antes de que se produzca el  problema.  Propone que se actue con un 
tratamiento aéreo de choque.

2.2. Ruego del vocal AAVV Penyeta Roja:

- La Señora Navarro manifiesta el malestar  de los vecinos de la urbanización por,  según su 
criterio, el abandono del mantenimiento por parte del Ayuntamiento.

- Denuncia la proliferación de ratas en la zona.

- A la vista de la plaga de mosquitos, en el ámbito de esta asociación, es más grave debido a la  
gran  cantidad  de  solares  sin  edificar.  Solicita  una  actuación  intensa  y  que  se  estudie  la 
posibilidad de actuar  antes de que se produzca el  problema.  Propone que se actue con un 
tratamiento aéreo de choque.

- Reiteración de las actuaciones de mantenimiento necesarias en la sede de la AAVV:

- Reparar puerta de acceso.

- Instalar las papeleras (están sin colocar).

- Podar los arbustos alrededor de la caseta.

- Colocar mosquiteras en las ventanas.

- Pintar pared del tablón de anuncios y colocarlo.

- Repintar la “casa de madera”.

- Terminar de instalar los elementos del WC que están sin colocar, incluyendo las 
gomas del desagüe y toma de agua.

- Reiteración de las actuaciones de mantenimiento necesarias en el frontón de la AAVV:

- Cambiar de ubicación el cuadro de luces del frontón.

- Adecentar el pavimento del frontón.

- Limpieza periódica.

- Repintar.

- Reparar escaleras de acceso.

- Instalar pasamanos en las escaleras.

-  Solicitan  iluminación  Navideña  para  las  Urbanizaciones  de  montaña,  por  lo  menos  en  la 
entrada de las Asociaciones.

- Instalar una farola en la zona de los contenedores de basura.

- Limpieza de imbornales de la calle Pintor Velázquez.

- Repintar los bancos de la urbanización.

- Instalación de aparatos de gimnasia para la 3ª Edad.

- Posibilidad de adquirir la parcela en donde está instalada la caseta de la asociación.

- En el Camino Borriol a la Costa, en la  zona de entrada a las urbanizaciones, instalar badenes  
para evitar vehículos a gran velocidad.

- Instalación de un Bici-Cas en la entrada de la urbanización.
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-  En la calle  Pintor  Velázquez hay tres solares  muy sucios.  No se pueden identificar  con el 
número de policía.

- Solar para limpiar en la calle Rosalía de Castro, n.º 4.

2.3. Ruego AMPA IES  La Plana:

- En la rotonda de la “bicicleta” en la calle Rosa M.ª Molas se producen accidentes por exceso de 
velocidad. Se propone la instalación de pasos de cebra elevados para que se reduzca.

- Propone que se retome la actividad propuesta de pintar los contenedores del Huerto Urbano 
del Distrito por los alumnos del Instituto.  El Sr. Mezquita solicita que se aporte listado de colores 
y cantidad de pintura que haría falta.

2.4. Ruego del vocal AAVV Primer Molí:

- Reitera la solicitud de wifi en la primera planta del Primer Molí para el uso de la asociación.

- Reitera la petición de que se revise la fontanería del wc de la primera planta del Primer Molí, no 
tienen agua.

- En la calle Lérida, n.º 2 en el entresuelo anidan muchas palomas, las aceras están muy sucias 
y es un peligro para los peatones.

- En la calle Estatuto n.º 9 hay unas vallas de protección desde hace mucho tiempo, solicita su 
retirada.

- En la calle Castelldefels, n.º 6 había un establecimiento que ha cerrado, pero la plataforma de  
terraza en vía pública sigue instalada sin uso.

2.15. Ruego del vocal vecino grupo municipal Socialista:

- Propuestas que afectan a la Plaza Antigua Corona de Aragón:

- Con el cambio del alumbrado y la vegetación hay menos visibilidad, solicita que se 
poden los árboles o se aumente la intensidad.

- El laurel plantado en la plaza se utiliza de “ropero” por los indigentes, solicita que se 
recorte lo más posible.

-  El  Hospital  Vithas ha ampliado sus consultas  externas  al  edificio  existente  en la  acera de 
enfrente de la puerta principal,  en Rosa M.ª Molas. Solicita que en este lado de la acera se 
instale un carga y descarga para poder ser utilizado por los pacientes.

- A la vista de la plaga de mosquitos, indica que se agrava debido a la gran cantidad de solares  
sin edificar. Solicita una actuación intensa y que se estudie la posibilidad de actuar antes de que 
se produzca el problema. Propone que se actue con un tratamiento aéreo de choque.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 30 de setembre de 2021

Expedient: JDN/2021/7

ASSISTENTS

- Francesc Mezquita Patuel. 

President.

- Domingo Giménez Renau.

AAVV Segón Molí

- José Luis Sierra Bellés. 

AAVV Primer Molí

- Asensio Magraner Sanchis. 

Vocal veí grup municipal Socialista

- Clemente Agost Maner. 

Vocal veí Alcaldia

- Laura Rubert Avinent.

Vocal AMPA IES La Plana

- Lledó Navarro y Centelles

Vocal AAVV Penyeta Roja

MEMBRES ABSENTS: (*) Excusen 
Assistència

Pilar Escuder Mollón (*)

Vicente Manuel Vidal Safont (*)

Mónica Sanmiguel Martí (*)

Juan Luis Saura Vilar (*)

Marta Agut Andreu (*)

Francisco Cabañero Catalán (*)

HORA D'INICI: 19’30.
HORA DE FI: 20’00.
 
D'acord amb la convocatòria, la sessió 
se celebra Primer Molí
 
Presidència:
Francesc Mezquita Patuel.
 
Secretari/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

 
Reunits en  la  data  assenyalada  en 
l'encapçalament los/as  membres de  la 
Junta,  es va procedir  a l'examen dels 
següents assumptes.

Pel President Il·lm. senyor Tinent d'Alcalde,  Francesc Mezquita Patuel, comprovat el “quòrum” 
d'assistència, es procedix a iniciar la sessió.

1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior de la Junta del Districte celebrada el dia 1 
de juliol de 2021.

No manifestant-se cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.  

2. Precs i preguntes

2.1. Prec del vocal AAVV Segón Molí:

-A la vista de la contestació d'Infraestructures, sol·licita que s'òbriguen escocells i es pose terra 
per a poder plantar arbres en el carrer Carlos Fabra Andrés entre El Camí La Plana i Calderón 
de la Barca.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 9
K4

A9
5M

73
E7

N
P9

X4
ZY

KN
3W

JC
C

 | 
Ve

rif
ic

ac
ió

n:
 h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 4
 d

e 
6 



-Reiteració sobre la reparació de les voreres del Camí La Plana, front l'IES La Plana, que les 
arrels dels arbres han alçat i és perillós.

-Denúncia la proliferació de rates en la zona del Lledó 2: Calderón de la Barca, Camí La Plana, 
Prades Safont, José Mallén Tarancón…..

-Sol·licita en la zona verda del carrer Calderón de la Barca, la instal·lació de més papereres. És 
una zona molt transitada.

-A la vista de la plaga de mosquits, en l'àmbit d'esta associació, és més greu a causa de la gran 
quantitat de solars sense edificar.  Sol·licita una actuació intensa i que s'estudie la possibilitat  
d'actuar abans que es produïsca el problema. Proposa que es vaig actuar amb un tractament 
aeri de xoc.

2.2. Prec del vocal AAVV Penyeta Roja:

-La Senyora Navarro manifesta el  malestar  dels  veïns de la urbanització per,  segons el  seu 
criteri, l'abandó del manteniment per part de l'Ajuntament.

-Denúncia la proliferació de rates en la zona.

-A la vista de la plaga de mosquits, en l'àmbit d'esta associació, és més greu a causa de la gran 
quantitat de solars sense edificar.  Sol·licita una actuació intensa i que s'estudie la possibilitat  
d'actuar abans que es produïsca el problema. Proposa que es vaig actuar amb un tractament 
aeri de xoc.

-Reiteració de les actuacions de manteniment necessàries en la seu de l'AAVV:

- Reparar porta d'accés.

- Instal·lar les papereres (estan sense col·locar).

- Podar els arbustos al voltant de la caseta.

- Col·locar mosquiteres en les finestres.

- Pintar paret del tauler d'anuncis i col·locar-ho.

- Repintar la “casa de fusta”.

- Acabar d'instal·lar els elements del WC que estan sense col·locar, incloent-hi les 
gomes del desaigüe i connexió d'aigua.

- Reiteración de las actuaciones de mantenimiento necesarias en el frontón de la AAVV:

- Canviar d'ubicació el quadro de llums del frontó.

- Arreglar el paviment del frontó.

- Neteja periòdica.

- Repintar.

-Reparar escales d'accés.

-Instal·lar passamans en les escales.

-Sol·liciten il·luminació Nadalenca per a les Urbanitzacions de muntanya, almenys en l'entrada 
de les urbanitzacions.

-Instal·lar un fanal en la zona dels contenidors de fem.

-Neteja d'embornals del carrer Pintor Velázquez.

-Repintar els bancs de la urbanització.

-Instal·lació d'aparells de gimnàstica per a la 3a Edat.

-Possibilitat d'adquirir la parcel·la on està instal·lada la caseta de l'associació.

-En El Camí Borriol a la Costa, en la  zona d'entrada a les urbanitzacions, instal·lar badenes per  
a evitar vehicles a gran velocitat.

-Instal·lació d'un Bici-Cas en l'entrada de la urbanització.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 9
K4

A9
5M

73
E7

N
P9

X4
ZY

KN
3W

JC
C

 | 
Ve

rif
ic

ac
ió

n:
 h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 5
 d

e 
6 



-En el carrer Pintor Velázquez hi ha tres solars molt bruts. No es poden identificar amb el nombre 
de policia.

-Solar per a netejar en el carrer Rosalía de Castro, núm. 4.

2.3. Prec AMPA IES  La Plana:

-En la rotonda de la “bicicleta” en el carrer Rosa Mª Moles es produïxen accidents per excés de 
velocitat. Es proposa la instal·lació de passos de zebra elevats perquè es reduïsca.

-Proposa  que  es  reprenga  l'activitat  proposada  de  pintar  els  contenidors  de  l'Hort  Urbà  del 
Districte pels alumnes de l'Institut.   El Sr. Mezquita sol·licita que s'aportació llistat de colors i  
quantitat de pintura que faria falta.

2.4. Prec del vocal AAVV Primer Molí:

-Reitera la sol·licitud de wifi en la primera planta del Primer Molí per a l'ús de l'associació.

-Reitera la petició que es revise la llanterneria del wc de la primera planta del Primer Molí, no 
tenen aigua.

-En el carrer Lleida, núm. 2 en l'entresòl nien molts coloms, les voreres estan molt brutes i és un  
perill per als vianants.

-En el carrer Estatut núm. 9 hi ha unes tanques de protecció des de fa molt de temps, sol·licita la  
seua retirada.

-En el carrer Castelldefels, núm. 6 havia un establiment que ha tancat, però la plataforma de  
terrassa en via pública seguix instal·lada sense ús.

2.15. Prec del vocal veí grup municipal Socialista:

-Proposades que afecten la Plaça Antiga Corona d'Aragó:

-Amb el canvi de l'enllumenat i la vegetació hi ha menys visibilitat, sol·licita que es 
poden els arbres o s'augmente la intensitat.

-El llorer plantat en la plaça s'utilitza de “rober” pels indigents, sol·licita que es retall el 
més possible.

-L'Hospital  Vithas ha ampliat  les seues consultes externes a l'edifici  existent  en la vorera de 
davant  de  la  porta  principal,  en  Rosa  Mª  Moles.  Sol·licita  que  en  este  costat  de  la  vorera 
s'instal·le un càrrega i descàrrega per a poder ser utilitzat pels pacients.

-A la vista de la plaga de mosquits, indica que s'agreuja a causa de la gran quantitat de solars 
sense edificar. Sol·licita una actuació intensa i que s'estudie la possibilitat d'actuar abans que es 
produïsca el problema. Proposa que es vaig actuar amb un tractament aeri de xoc.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De  tot  això,  s'expedix  la  present  acta  sent  la  mateixa  firmada  electrònicament  per  les 
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 9
K4

A9
5M

73
E7

N
P9

X4
ZY

KN
3W

JC
C

 | 
Ve

rif
ic

ac
ió

n:
 h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 6
 d

e 
6 


		esPublico Gestiona - Ajuntament de Castelló de la Plana
	2021-10-29T08:18:30+0200
	Castelló de Plana
	DOLORES BENITEZ GUERRERO - DNI 18955313R
	Lo acepto


		esPublico Gestiona - Ajuntament de Castelló de la Plana
	2021-11-02T12:54:20+0100
	Castelló de Plana
	PILAR ESCUDER MOLLON - DNI 19003876B
	Lo acepto




